

Le Dauphiné 10/02/2016 « *Arabica é chocolat championne du recyclage* »

« La distribution automatique de boissons, confiseries et sandwiches est, après leur consommation, productrice de déchets. Dès 2012, l'entreprise beaumontoise Arabica é Chocolat, spécialisée dans cette activité où elle réalise 2,4 millions d'euros de chiffre d'affaires avec 21 salariés, s'était lancée dans le recyclage de son marc de café en biofertilisants pour l'agriculture en partenariat avec la société rhodanienne Ecovalim. En 2014, c'était au tour des canettes, bouteilles et autres gobelets et spatules en collaboration avec Eco-Collector et Atlan. Aujourd'hui, nouvelle étape, toujours avec Ecovalim, dans le recyclage du marc de café, qui trouve une seconde vie dans des bûches et granulés de chauffage commercialisés sous la marque Valoflam. « Le développement durable fait partie de notre ADN. Il se traduit non seulement par le recyclage mais aussi par l'achat autant que possible de nos produits à des producteurs locaux », souligne Laurence Rouveyrol, la fondatrice d'Arabica é Chocolat. »